

日々是好日

三木市立三木中学校
2年学年通信 No.7
2020年10月1日

涼しくなってきました。

2学期が始まって1か月半がたちました。今年の夏は本当に暑かったですがようやく涼しさが感じられるようになってきました。体操服登校も昨日で終了し、今日からは中間服（夏服、冬服）での登校になります。秋は「〇〇の秋」と言われるように、勉強、スポーツ、読書など何でも挑戦しやすい時です。10月は中間テストや神戸校外学習、体育発表会が予定されています。これらの取り組みを成功させるには、毎日の授業や取り組みを確実にやっていくことが大切です。新型コロナウイルスもまだまだ安心できません。マスクの着用や石鹸の手洗いなど毎日できることをやっていくことが大切です。当たり前のことを当たり前に行っていく、そういう集団に成長していきましょう。

学校でのコロナ対策

昨日の学年集会では、コロナの対策といじめ防止について考えました。いつ誰がコロナにかかってもおかしくない状況です。最近の研究でマスクの着用はコロナ感染防止に大きな効果がある言われています。今、自分にできることを確実に行うことが未然防止につながります。また注意していてもコロナにかかってしまうことがあるかもしれません。そんなとき周囲の人はどうすればいいのでしょうか……。想像力を働かせ、相手の気持ちになって行動できるようになってほしいと思います。一番苦しんでいる人をさらに差別することは絶対ないようにしましょう。

10月の行事を充実させよう

9月26日は新人大会でした。野球部、男子バレー部、女子バレー部、水泳部が優勝するなど個人も含めてたくさんの部が入賞しました。どの部も全力を出し切り大健闘の一日でした。まだ大会が残っている人や、東播大会に出場するチームは、最後まで頑張ってもらいたい

と思います。残念ながら勝てなかった人も、課題を明確にして次の試合に向け頑張らしましょう。

詳しい結果はホームページをご覧ください。



中間テストが終わったら、次は10月5日の神戸の校外学習です。総合などの時間を使って準備を行い、班ごとに訪問したい場所を相談したり行動計画表を作成したりしました。班活動では地図やタブレットを使い、訪問したい場所の情報や電車の時刻などを調べました。地図で見ると実際に歩くのでは感覚がかなり違うので余裕をもって予定を立てました。



先週には、しおりも完成しました。しおりには緊急時の動きについても詳しく書かれています。よく読んで万全の態勢をつくっていきましょう。また当日はいつものように朝の体温を測り、しおりに記入してきてください。朝晩が冷え込んできたので体調管理には十分気をつけましょう。そしてルールやマナーを守って無事故の校外学習にしていきましょう。

10月はもうひとつ行事があります。体育発表会です。例年のような体育大会は実施できませんが、日頃の学習の様子を見ていただきます。2年生はロープスキッピングをします。しっかり跳べるように練習がんばってください。

10月の行事予定

- 10月 1日(木) 中間テスト1 給食なし
中間服で登校(完全冬服は11月2日から)
- 2日(金) 中間テスト2
- 5日(月) 2年校外学習(神戸) ※3年修学旅行
※昼食は班によって異なります。
お弁当が必要な班は忘れないようにしましょう。
- 8日(木) ※3年修学旅行
- 12日(月) 教育実習開始〔11/6(金)〕 全校朝会
- 15日(木) 歯科検診(1・2組)
- 17日(土)
～18日(日) 東播新人大会
- 20日(火) オープンスクール・体育発表会(詳細は後日連絡)
給食なし・弁当
- 21日(水) 体育発表会予備日
- 22日(木) 歯科検診(3・4組)
- 26日(月) カウンセリングウィーク〔～30日(金)〕